

Unser Wunschbaum

Die ursprüngliche Idee, Wunschbäume gestalten zu lassen, kommt von der weltberühmten japanischen Künstlerin Yoko Ono.

(Foto Aargauer Zeitung)



Sie ist mittlerweile fast 90 Jahre alt und lebt in New York. Sie setzt sich seit vielen, vielen Jahren für den Frieden in der Welt ein. Mit ihren Kunstwerken trägt sie dazu bei, dass Menschen überall in der Welt immer wieder über den Frieden nachdenken und sich für Friedensprojekte einsetzen.

Wenn viele Menschen auf der Welt viele gute Wünsche haben, ist das bestimmt ein Schritt in die richtige Richtung. Was meint ihr? Was sind eure Wünsche für die Zukunft?